

MÁLAGA



Imagen de dos alumnas realizando prácticas en uno de los talleres de empleo que se ofertan en la provincia. LA OPINIÓN

Escuelas taller. Una veintena de mandatarios locales de toda la provincia comprenden o respaldan la reivindicación del regidor de Alameda, Juan Lorenzo Pineda (IU), que se encadenó el pasado martes frente a la Consejería de Empleo para denunciar que su localidad no ha recibido durante diez años ninguno de los ciclos formativos que muchos otros términos malagueños prácticamente obtienen cada uno o dos años

Veintiún alcaldes de Málaga critican la política de empleo de la Junta

► Los regidores, algunos de ellos socialistas, creen que los cursos están mal repartidos y que falta oferta para atender una demanda creciente por la crisis

Fran Extremera
MÁLAGA



EL ANÁLISIS

El desempleo cada vez muestra peores cifras en los municipios malagueños y sus alcaldes, como máximos responsables de las administraciones más cercanas al ciudadano, han intensificado la búsqueda de alternativas a aquellos contratos temporales que en otros tiempos suscribían para paliar en parte la precaria situación de muchas familias. Algunos de los recursos más solicitados son las escuelas taller y talleres de empleo que coordina la Junta. Pero en esta materia, llama la atención que uno de cada cinco regidores -una veintena, tres de ellos del PSOE- no avale las políticas de la Consejería de Empleo y solicite mayores ayudas.

La mayoría de esos alcaldes respaldan la medida tomada por su homólogo en Alameda, Juan Lorenzo Pineda (IU), que el pasado martes se encadenó ante la Delegación Provincial de Empleo porque en diez años su localidad no ha recibido ninguno de esos ciclos formativos y ocupacionales que reiteradamente ha solicitado.

ALAMEDA

► Diez horas estubo encadenado Pineda, una por cada año que no ha recibido ninguna acción formativa de la Junta de Andalucía.

ALHAURÍN EL GRANDE

► Denuncian que nunca han recibido un taller a pesar de que lo piden desde hace una década. «Sólo hemos recibido este año tres cursos de FPE», indica la edil de Empleo, María Jesús Fernández (PP).

ALMARGEN

► «Yo soy un alcalde socialista y lo cierto es que la situación de mi municipio en el asunto de concesión de talleres o escuelas taller es bastante mala», relata Vicente Jiménez. Sostiene que en diez años como regidor sólo ha recibido un taller de empleo para 20 alumnos. Y ahora se le ha otorgado otro para 2012 a medias con Cañete la Real.

ALORA

► El alcalde, José Sánchez (PSOE), considera insuficientes los módulos asignados a uno de los municipios

malagueños con «mayor nivel de paro de toda la provincia». Agrega que a la Junta le hace falta «más impulso para la formación».

ÁRCEZ

► La alcaldesa, Amalia Jiménez (IU), respalda a su compañero de Alameda. En una década sólo ha recibido en su municipio dos acciones formativas, en 2009 y 2011.

BENAOJÁN

► El regidor, Francisco Gómez (Agrupación Progresista de Benaolán), explica que los talleres son pocos en función al número de habitantes. «El reparto no es justo y hace falta una reforma profunda en el reparto de los talleres».

BENAHAVÍS

► El alcalde, José Antonio Mena (PP), argumenta que la Junta de Andalucía no le concede «ni un solo curso». La Escuela de Hostelería de Benahavís, de la Fundación Escuela Hispano Árabe de la Dieta Mediterránea, solicita cursos «todos los años y nunca nos dan ninguno». Al Ayuntamiento sostener esta escuela le supone un coste

anual de cerca de medio millón de euros, según el regidor. «Este año hemos pedidos cinco cursos y nos los han denegado, pese a la gran demanda que tenemos», señala.

CANILLAS DE ALBAIDA

► El Ayuntamiento lamenta que, «como en la Diputación hasta junio, la Junta al acercarse las elecciones ha dado prioridad a los municipios gobernados por socialistas».

CARRATRACA

► Comparte módulos con Ardales y su regidora, Marián Fernández (PP), considera que el reparto que hace la Junta «no es equitativo». Y apunta que el nivel de satisfacción «es regular tirando a mal».

CASARES

► En noviembre concluyeron dos módulos de diez alumnos cada uno, pero el Ayuntamiento denuncia que llevaba «muchos años» sin recibir talleres. Éste ha «funcionado bastante bien» y para 2012, el Consistorio ha recibido la comunicación oficial de que tendrá otro nuevo taller para marzo: «Demanda hay mucha. Para este último ta-

ller había 20 plazas y se presentaron más de cien personas», indican fuentes municipales.

COMARES

► El alcalde, Manuel Robles (PP), dice que no se conceden los ciclos formativos con regularidad «por ser de distinto signo político».

GÚTAR

► El regidor, Francisco Ruiz (PP), dice que pasaron ocho años sin ningún taller; hasta que este pasado año recibieron uno.

ESTEPONA

► El gobierno liderado por José María García Urbano (PP) indica que la Junta lo «maltrata», porque no se le ha concedido ninguno de los seis cursos solicitados, frente a los seis concedidos en 2011.

FUENGIROLA

► Esperanza Oña (PP), regidora y parlamentaria, denuncia que la Junta adeuda a las arcas de su municipio el 25% del presupuesto del

PASA A LA PÁGINA 7 ►